### LES CME SUR LE FRONT DE LA SOLIDARITÉ



Impliqués et volontaires, les jeunes conseillers municipaux se sont associés aux grandes manifestations solidaires organisées par la Ville et le Centre Communal d'Action Sociale :

- Vente de pâtisseries et de sacs au profit d'Octobre Rose,
- Vente de bougies et de lampions mais également réalisation du défi «Force T» à l'occasion du Téléthon,
- · Vente de brioches de l'amitié dans la galerie d'Intermarché en octobre pour aider les personnes en situation de handicap,
- Distribution des colis de Noël aux seniors de 75

Leur investissement a contribué à collecter de l'argent pour défendre ces causes qui touchent tout le monde.

#### **En chiffres - Sommes Totales**

- Octobre Rose : 1 717 € versés à la Ligue contre le Cancer 54.
- Téléthon : 5 537.05 € versés à l'AFM Téléthon
- Brioches de l'amitié : 431 brioches vendues
- Colis de Noël : 471 colis distribués du 12 au 16 décembre 2022.

#### **Prochain rendez-vous**

Vendredi 31 mars pour la marche et la course solidaire à l'occasion de Mars Bleu, les élus du CME tiendront un stand de ravitaillement.

















SOMMAIRE

**Un Conseil Municipal** p. 2 dynamique et productif

Partage et devoir de p. 3 mémoire

Les CME sur le front de p. 4 la solidarité

élection, les jeunes du Conseil Municipal des Enfants se sont réunis pour délibérer et poursuivre

leurs actions au service des plus

jeunes administrés de la commune, comme une suite logique des manifestaitons, opérations et activités auxquelles ils ont pris part depuis mars 2022.







# Un conseil Municipal Dynamique et Productif

Les 26 jeunes du CME se sont rassemblés à l'hôtel de Ville, le 4 mars dernier pour le 2° conseil municipal de leur mandat. Ils ont présenté trois points à l'ordre du jour pour poursuivre leurs projets au service des jeunes administrés de la commune.

Devant le maire Pierre BOILEAU et ses adjointes Véronique RAVON et Sophie MERCIER, Cédric Lombard a ouvert la séance et rendu compte du travail réalisé depuis les élections du 26 mars 2022. Marceau Clerget-Viard a proposé l'achat de gants et de calots pour compléter l'équipement des portes-drapeaux. Lina Tamrabet a proposé la tenue d'un stand écocitoyen lors de l'opération propreté le 1er avril. Maloé Garrigues a proposé une délibération pour acheter et installer des bancs de l'amitié. Le conseil s'est terminé par le partage du verre de l'amitié.



#### Zoom sur les «Bancs de l'amitié»

Cette délibération a été présentée par la lère adjointe, Maloé Garrigues. Il s'agit d'un projet phare des jeunes élus. Les bancs de l'amitié ont pour but de favoriser l'entraide entre les enfants dans les écoles élementaires et de ne laisser personne de côté.

Les élèves timides et seuls pendant la récréation pourront s'assoir dessus et montrer qu'ils se sentent mal à l'aise ou triste sans avoir à le dire. Les autres enfants pourront alors les rejoindre pour leur proposer de jouer ou de discuter.



## Un travail préparé

Les délibérations ont été préparées et rédigées le l<sup>er</sup> février, avec monsieur le Maire, lors d'une réunion de travail.



# 3 DÉLIBÉRATIONS

- Achat de gants et de calots pour es portes drapeaux
- Présentation du jeu sur l'écocitoyenneté lors de l'opération nettoyage
- Achat et mise en place de bancs de l'amitié dans les écoles

### Partage et devoir de mémoire



Dans le cadre des commémorations organisées pour le 80° anniversaire des Fusillés ludréens par la Ville et le Cercle d'Etudes Locales, les jeunes élus ont pris part à plusieurs manifestations qui se sont clôturées le 25 octobre avec un voyage mémoriel à Paris. Retour sur ce temps fort placé sous le signe du souvenir et de l'intergénérationnel.





#### Les sites visités

La journée a débuté par la visite du Mont Valérien, site célèbre où furent executés nombre d'otages français lors de la 2<sup>nde</sup> Guerre mondiale. Les jeunes ont effectué le parcours guidé du souvenir passant par la chapelle, la clairière et le chemin de ceux qui allaient être fusillés.

Elle s'est poursuivie au Panthéon où les participants ont été rejoints par le député Emmanuel Lacresse pour honorer les grands personnages de l'Histoire française.

Cette journée hautement symbolique s'est terminée à l'Arc de Triomphe avec la cérémonie de ravivage de la flamme du Soldat inconnu et le dépot d'une gerbe.

d'une gerbe.